



L'ASLAA, n°1 du cyclisme handisport, est heureuse de vous convier à la 15^e édition de la course de Longchamp qui aura lieu le 22 mars 2014 autour de l'Hippodrome de Longchamp (Paris 16^e).

Depuis 1999, l'ASLAA travaille dans l'ombre pour rendre possible un tel événement. Cette année encore, les bénévoles de l'association se sont mis en quatre pour offrir au public parisien un véritable spectacle. Mais pour son président, Candide Codjo : « Ce circuit se prête à merveille à un démarrage de saison. Il offre un relief peu accidenté, des lignes droites très favorables à l'expression des tandems. »

Les meilleurs tandémistes tels que Raphaël Beaugilet, champion de France en titre, Damien Debeaupuits, meilleur espoir tricolore, et les autres ont répondu présents à quelques mois des Championnats du monde à Greenville aux États-Unis. Cette année encore, des coureurs cyclistes valides seront également de la fête. Pour la troisième fois, les licenciés de la Fédération française de cyclisme (FFC) pourront ainsi prendre part à cette compétition. Nous espérons vous voir nombreux le 22 mars prochain.

AU PROGRAMME :

- 13:00 : Départ de la course Handbike
- 14:15 : Remise des trophées pour les Handbikes
- 15:00 : Départ de la course Solo et Tandem
- 17:00 : Remise des trophées et vin d'honneur

Contact presse :

Romain Beauvais

0612876941

Mail : romain.beauvais@neuf.fr

Site internet : www.aslaa.org



